



“No hay indicio de violencia en las elecciones”, indica AMLO

PEDRO DOMÍNGUEZ
Y FERNANDO DAMIÁN

CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que no hay indicios de violencia en los seis estados en los que habrá elecciones el próximo domingo.

En la conferencia mañanera de Palacio Nacional, explicó que hasta ahora nada indica que no se podrán instalar casillas por motivos de seguridad y llamó a toda la población a participar.

“No hay ningún indicio de violencia; de todas maneras, la Guardia Nacional va a estar pendiente en todos lados para darle protección a los ciudadanos y no tener miedo, no dejarse apantallar porque la abstención ayuda a los mapaches electorales. Ya lo hemos dicho varias veces: si votan poco, pueden ganar los tramos”, manifestó.

El mandatario comentó que Oaxaca es un caso especial y se tiene que esperar a que las autoridades electorales resuelvan qué va a ocurrir con la elección en las

zonas afectadas por el paso del huracán *Agatha*.

Dijo que hay “ruido en los medios”, lo cual es lógico por la cercanía del proceso electoral; por ello insistió en que es necesario que la gente salga a votar.

“Cuando vota mucha gente no les alcanza, aunque comprenden los votos; salen los ciudadanos a ejercer su derecho, a hacer valer su libertad y su soberanía, porque el pueblo es el soberano, el que manda, el que decide y eso es la democracia”, agregó.

Aclaró que este fin de semana visitará la península de Yucatán para supervisar las obras del Tren Maya, pero no estará en Quintana Roo porque es una de las entidades donde habrá elecciones.

Precisó: “No vamos a ir a Quintana Roo; vamos a estar en Valladolid y Mérida, en Yucatán donde no hay elecciones; vamos a estar en Campeche, Chiapas y Tabasco. Regreso el domingo. Tenemos dos reuniones, una en Tabasco, y de ahí vuelo a Ciudad de México y aquí voy a estar el domingo”.

Denuncia

El grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados denunció ante el Instituto Nacional Electoral (INE) a los candidatos de Morena a las gubernaturas de Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas por utilizar la imagen del presidente López Obrador con fines electorales, incurriendo así en un delito.

En el recurso interpuesto contra Nora Ruvalcaba, Marina Vitella, Julio Menchaca, Salomón Jara, Mara Ledezma y Américo Villareal, la bancada naranja acusó a los abanderados morenistas de difundir propaganda electoral indebida al utilizar la figura del mandatario, “lo cual vulnera gravemente las normas y principios en materia electoral, así como la equidad en las actuales contiendas”.

El Presidente ofrece que la Guardia Nacional estará atenta en todo el país